
Am Ball bleiben lohnt sich

Rednitzhembach jetzt mit DFB Minispielfeld

Am Ball bleiben lohnt sich Auf Antrag der CSU-GemeinderatsfraktionAm Ball bleiben lohnt sich Auf Antrag der CSU-Gemeinderatsfraktion
und dem Jugendbeauftragten Manuel Leisinger vom April 2015 konnteund dem Jugendbeauftragten Manuel Leisinger vom April 2015 konnte
nach langer und intensiver Genehmigungsphase endlich im Oktobernach langer und intensiver Genehmigungsphase endlich im Oktober
2017 ein DFB-Kleinfeldfussballplatz in Rednitzhembach Nähe der S-2017 ein DFB-Kleinfeldfussballplatz in Rednitzhembach Nähe der S-
Bahn-Haltestelle eingeweiht werden.Bahn-Haltestelle eingeweiht werden.

Der 20 mal 13 Meter große Platz mit Rundum-Bande, mit hohenDer 20 mal 13 Meter große Platz mit Rundum-Bande, mit hohen
Ballfangzäunen und mit hochwertigem Kunstrasen entspricht damitBallfangzäunen und mit hochwertigem Kunstrasen entspricht damit
einem original DFB-Minispielfeld, ist jederzeit an allen Wochentageneinem original DFB-Minispielfeld, ist jederzeit an allen Wochentagen
nutzbar und sorgt dadurch für ein weit und breit einmaligesnutzbar und sorgt dadurch für ein weit und breit einmaliges
Fussballerlebnis im Freien. Großen Wert legte die CSU-Fraktion auf eineFussballerlebnis im Freien. Großen Wert legte die CSU-Fraktion auf eine
massive und langlebige Ausführung und konnte den Gemeinderat vonmassive und langlebige Ausführung und konnte den Gemeinderat von
dem hochwertigen Modell „Soccer Ground Classic Bandensystem“dem hochwertigen Modell „Soccer Ground Classic Bandensystem“
überzeugen. Schon bei der offiziellen Einweihung konnten sich dieüberzeugen. Schon bei der offiziellen Einweihung konnten sich die
Jugendspieler des SV Rednitzhembach von dem gelungenen SpielfeldJugendspieler des SV Rednitzhembach von dem gelungenen Spielfeld
überzeugen und prüften den Kunstrasen gleich auf Herz und Nieren.überzeugen und prüften den Kunstrasen gleich auf Herz und Nieren.
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Trotz der bereits herbstlichen Witterung wird der Platz intensiv vonTrotz der bereits herbstlichen Witterung wird der Platz intensiv von
den Kindern und Jugendlichen genutzt.den Kindern und Jugendlichen genutzt.

Die vielen positiven Rückmeldungen übertrafen unsere ErwartungenDie vielen positiven Rückmeldungen übertrafen unsere Erwartungen
und zeigen, dass wir mit unserem Antrag den Nerv vielerund zeigen, dass wir mit unserem Antrag den Nerv vieler
Fussballbegeisterter voll getroffen haben. Es zeigt sich wieder einmal,Fussballbegeisterter voll getroffen haben. Es zeigt sich wieder einmal,
am Ball bleiben lohnt sich (…auch wenn wir in die Verlängerungam Ball bleiben lohnt sich (…auch wenn wir in die Verlängerung
gehen mussten).gehen mussten).


